

ADN

Galicia nombra una nueva directora general de Planificación y Reforma Sanitaria

Sofía López Linares ha relevado en el cargo a Estrella López-Pardo. La nueva directora general es licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Oviedo, siendo especialista en el ámbito de la Medicina Familiar y Comunitaria.

PlantaDoce
12 sep 2022 - 17:31



Galicia renueva su cúpula sanitaria. El consejero de Sanidad, Julio García Comesaña, ha nombrado a **Sofía López Linares como nueva directora general de Planificación y Reforma Sanitaria**, relevando en el cargo a Estrella López-Pardo.

La nueva directora general es licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Oviedo, siendo especialista en el ámbito de la Medicina Familiar y Comunitaria, según ha informado la Xunta en un comunicado. Hasta ahora, la nueva directora general de Planificación y Reforma Sanitaria de la Consellería de Sanidad ocupaba el

PlantaDoce.

cargo de jefa de servicio en el centro de salud Islas Canarias de Lugo, una labor que venía desempeñando desde 2015.

Durante los últimos años, López Linares ha formado parte de los grupos de trabajo que diseñaron las líneas estratégicas de la nueva Dirección General que comandará en la Consellería de Sanidad. En concreto, colaboró en la redacción del documento *Por una atención primaria vertebradora*.

Además de ejercer como médico desde 1991, López Linares también ocupó el cargo en funciones de **coordinadora de la Unidad de Docencia de la gerencia del área de Lugo** y el de jefa de unidad de Atención Primaria en el centro de salud de Quiroga.

López Linares ocupó el cargo de coordinadora de la Unidad de Docencia de la gerencia del área de Lugo

Hace una semana, la Xunta autorizó el contrato de renovación del parque de gammacámaras (equipos Spect-TC) en los diferentes servicios de medicina nuclear del Servicio Gallego de Salud. El contrato asciende a 6,5 millones de euros.

El Ejecutivo regional pretende adquirir nueve equipos de alta tecnología que se instalarán entre 2022 y 2023 para sustituir los actuales en los hospitales Lucus Augusti de Lugo, en el Universitario de Ourense, en el Clínico Universitario de Santiago y en el Hospital Meixoeiro de Vigo.